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平成２９年第１回宇城市議会定例会 一般質問（代表質問）通告一覧表 

 

◎平成 29年３月９日（木） 

質問者 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

新志会 

代表 

石川 洋一 

１ 「復興する」まちづくりについて 
（１）災害復興公営住宅建設の日程について 
（２）宇城市地域支え合いセンターの運営について 
（３）災害用コミュニティー施設について 
（４）自治公民館整備費補助金交付要綱について 
（５）農地災害復旧事業について 
２ 「育てる」まちづくりについて 
（１）松橋・不知火・豊野の給食センターを統合して建 

設する新給食センターの進捗状況について 
３ 「持続する」まちづくりについて 
（１）若年層の流出を食い止める良質な雇用について 
（２）青年就農給付金の活用について 
４ 「活躍する」まちづくりについて 
（１）高齢者の健康寿命を延ばすための取組みについて 
（２）2025年を見据え「地域包括ケア」をどのように構

築するのか。 
５ 「住み続ける」まちづくりについて 
（１）都市機能強化として「道の駅うき」から八代鏡宇

土線の鎗ノ柄橋を結ぶバイパス道路整備について 
（２）人口流出抑制にむけ、中心部がダム機能を果たす

ことについて 
６ 「選ばれる」まちづくりについて 
（１）三角エリアの総合的振興策について 
（２）農林水産物販売を県内外にもＰＲするとあるが、 

具体的な計画について 

午前 

１０時００分 

うき幸友会 

代表 

 大嶋 秀敏 

１ 熊本地震について 
（１）公費解体の進捗状況について 
（２）空き家解体について 
（３）災害公営住宅について 
（４）松橋町の公民館建設について 
（５）忠霊塔の復興について 
（６）耐震診断について 
２ 松橋駅西の開発について 
（１）松橋駅西の定住促進計画について 
（２）開発における地元地権者との話し合いの必要性と

計画について 
３ 小川駅西の開発について 
（１）小川駅西の開発時期について 
（２）ＪＲとの協議について 
４ 教育行政について 
（１）２学期制の検証について 
（２）宇城市の小中一貫教育推進状況について 
（３）不知火小学校建設検討委員会の進捗状況について 
（４）不知火町の検討委員会や保護者に施設一体型小中

一貫教育のメリットが伝わっていないようだが、
理解を深めるための対策は。 

５ 地域おこし協力隊について 
（１）地域おこし協力隊の活動内容について 
（２）活動の成果について 
（３）地域おこし協力隊への国・市の予算について 
６ 危機管理について 
（１）浅井手川の内水対策調査後の経過報告と今後の対

策について 
（２）宇城市の信号機設置状況について 

午前 

１１時２０分 
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うき未来２１ 

代表 

 中山 弘幸 

１ 災害用コミュニティー施設の建設について 

（１）いつどこで決定したのか計画の経緯について 

 

（２）施設の規模、財源、時期について 

 

（３）施設の統廃合との整合性について 

２ リバーサイドロード（仮称）について 

（１）計画の経緯について 

 

（２）延長、財源、事業費等の詳細な計画について 

 

（３）費用対効果について 

 

（４）長崎久具線との整合性について 

３ ＪＲ小川駅及び駅周辺の整備について 

（１）計画の経緯について 

 

（２）事業規模、財源、時期等の詳細な計画について 

 

（３）費用対効果について 

 

午後 

１時３０分 

清風会 

代表 

 福田 良二 

１ 震災復興と地方創生について 
（１）災害公営復興住宅が計画されているが、高齢化率

が高い地域での子育て支援住宅併設の考えを問

う。 
 
２ 震災対応について 

（１）市営住宅に仮入居されている被災者への今後の支
援について問う。 

 
３ 危機管理について 
（１）大規模災害において本庁機能を補完する支所機能

の充実を図る考えを問う。 
 
（２）大規模災害時の避難所と併設する宇城市民のスポ
ーツ拠点施設設置運用の考えを問う。 
 

４ 農業従事者の高齢化について 
（１）高齢化する農業従事者の負担軽減を図るため、介
護ロボットの導入補助の考えを問う。 
 
５ 多発する公共事業の不落札について 
（１）落札されない公共事業の推進と対策について問
う。 

午後 

２時１０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


